



## Comentario / Germán Martínez (Senador – Grupo Plural)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “A mí me da gusto que se dialogue, que se escuche el punto de vista de los ministros, de los magistrados, de los jueces, que ahora sí se escuche porque recordará y no me dejará mentir el senador y casi diputado, Monreal, que en la reforma de Zaldívar, no se escuchó a nadie y ahora me da gusto que ya den la razón de que una cosa es lo administrativo y otra cosa es lo judicial y se separen las funciones, eso la UNAM lo proponía desde el 2018. Yo veo muy bien que se separen esas funciones, veo muy bien lo de los plazos, que la justicia sea expedita, pero para que la justicia sea expedita se necesita dinero, se necesita presupuesto porque se necesita más personal, de los 1,650 jueces y magistrados se necesita por lo menos el doble, a ver si es cierto que va a haber presupuesto para que la justicia sea expedita y rápida”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-q2K6gelSnYcabxh?e=Ootx0v>